



Les Amis de Crissiacum ont proposé une journée détente au Musée Peugeot à Sochaux avec une croisière découverte sur le Doubs à Besançon

49 personnes étaient présentes à cette journée.

La visite du musée de l'Aventure Peugeot a enthousiasmé les participants qui ont voyagés à travers le temps en mesurant les progrès techniques de la saga Peugeot de 1810 à nos jours : des arts ménagers, outils et mobilier - lames de scie, moulins à café, à épices et à grains, machines à coudre, outillage – aux véhicules à deux, trois, quatre roues – Automobiles de toutes époques, voitures de sports récentes et concepts cars futuristes. Ce musée raconte un nom, une marque, mais avant tout une épopée humaine et familiale qui traverse 3 siècles. Une saga familiale faite de défis intellectuels et d'innovations techniques.

Une aventure d'une extraordinaire longévité, aussi vivante que passionnante.

**Après le déjeuner dans les salons du musée de l'Aventure Peugeot, direction Besançon pour une croisière-découverte à la découverte de la vieille ville :** à bord d'un bateau de croisière, sur la boucle du Doubs, passage de deux écluses et dans l'impressionnant canal souterrain de 375 mètres, creusé dans la montagne sous la Citadelle. Depuis le bateau, nous disposons d'une vue imprenable sur les fortifications de Vauban et la Citadelle (classées patrimoine mondial par l'Unesco).

Pour finir, un petit arrêt sur l'autoroute a permis de prendre le pot de l'amitié offert par les Amis de Crissiacum.

**Une sympathique échappée belle.**



